

MUNICIPIO PREPARADO PARA MASIVA CELEBRACIÓN

Campistas de La Pampilla se preparan para instalarse en próximos días

ÓSCAR ROSALES CID / Coquimbo

Mientras la Municipalidad de Coquimbo ha estado trabajando a full durante los últimos días para tener todo dispuesto para la fiesta más grande de Chile, las familias que llegan a acampar para celebrar las Fiestas Patrias ya cuentan con todos los espacios disponibles demarcados. Actualmente, se trabaja para tener los terrenos en óptimas condiciones y así comenzar a instalarse en los próximos días.

Algunos señalan que durante la semana que se inicia ya tomarán posesión de los terrenos, aunque la gran mayoría optará por instalarse a partir de la semana del 7 de septiembre en adelante.

SIN FECHA DETERMINADA

Consultado sobre cuándo se permite que los campistas comiencen a instalarse, el coordinador de La Pampilla 2025 y administrador municipal, David Díaz López, sostuvo que "respecto a la instalación de las familias en el recinto, no se ha establecido una fecha límite para su llegada. La tradición indica que los primeros grupos comienzan a instalarse durante la última semana de agosto y la primera semana de septiembre, marcando el inicio informal de los preparativos para la festividad".

Según el coordinador, no hay restricciones para que las familias se vayan instalando en cualquier momento que consideren pertinente, adaptándose a sus propias necesidades y logística. "Esta flexibilidad es una característica importante de La Pampilla, que el alcalde Ali Manouchehri ha respetado como sello de su gestión, permitiendo que la comunidad participe", subrayó Díaz.

SERVICIOS BÁSICOS

Respecto a la disponibilidad de

Cinco

días de celebraciones patrias serán este año. La Pampilla será inaugurada el día 16 de septiembre.



Las familias tradicionales de La Pampilla han estado preparando los terrenos para instalarse y se mostraron optimistas de que será una linda celebración.

Varias eran las familias que ayer hacían las últimas preparaciones en los terrenos donde se instalarán para celebrar las Fiestas Patrias, mientras que el municipio hacía lo propio avanzando en los últimos trabajos para que todo esté dispuestos para la celebración.

servicios básicos en el recinto de celebración, se informó que el suministro de energía eléctrica y la red de alumbrado público ya se encuentran operativos. "Los postes de luz de la zona de camping ya disponen de suministro eléctrico, lo que facilita las primeras labores de instalación y brinda seguridad a los ocupantes desde el inicio", indicaron.

En cuanto al agua potable, el servicio estará disponible a partir del 16 de septiembre. Desde esa fecha, se iniciará el reparto de agua a tra-

vés de camiones aljibe y estanques estacionarios, asegurando que las familias cuenten con este recurso fundamental durante su estadía.

EL INGRESO AL RECINTO

Sobre cómo se regula el ingreso y salida de las familias que se instalan durante todos los días de celebración, el coordinador de La Pampilla explicó: "Cada entrada y salida del recinto debe pagar su valor respectivo. Estar acampando no otorga derecho a eximirse del pago. Lo único permitido es la multi-entrada y salida las veces que sea necesario durante el día, mostrando el ticket de pago de la respectiva jornada", precisó David Díaz.

Respecto a los días de celebración, este año serán cinco: la fiesta de La Pampilla se inaugurará el 16 de septiembre y las actividades se prolongarán hasta el domingo 21 de septiembre.

Por otra parte, este año se vuelve a realizar el desfile cívico militar en el recinto pampillero, programado para el mediodía del 16 de septiembre.

LAS FAMILIAS

Familias tradicionales que se instalan en La Pampilla se encontraban ayer

“No se ha establecido una fecha límite para su llegada. La tradición dice que los primeros grupos comiencen a instalarse durante la última semana de agosto”.

DAVID DÍAZ LÓPEZ
 COORDINADOR DE LA PAMPILLA 2025.

limpiando los terrenos y se mostraron optimistas respecto a que este año será una de las grandes celebraciones.

Así lo planteó Guillermo Cáceres, quien comentó que llevan años instalándose con su familia: "A principios de julio vinimos a demarcar el terreno donde nos ponemos todos los años".

Mientras que Amanda Quezada precisó: "No podemos perder la tradición; el 14 de septiembre nos instalamos". Ese mismo día también llegará la familia Rojas Maldonado.